

Ceremonia Universidad de Talca en Curicó. Carlos Torres Fuchslocher, rector de la Universidad de Talca, invita a la ceremonia de inauguración de equipos científicos únicos en Chile y Latinoamérica, adquiridos con el apoyo de fondos estatales. Estos dispositivos permitirán investigación y desarrollo de vanguardia en la producción y uso de hidrógeno verde, y la formación de profesionales para la mitigación del cambio climático a nivel mundial. La actividad se realizará hoy martes, a las 12:00 horas, en el Campus Curicó de la Universidad de Talca, ubicado en el kilómetro 1 del camino a Los Niches.

Ciencia en el Aire. El director de la Universidad Católica del Maule, sede Curicó, Dr. Enrique Muñoz Reyes; y el director de Investigación del plantel, Dr. Ranjan Ranjeeva; ofrecerán un punto de prensa sobre la importancia de la divulgación científica, en el cierre del seminario "Ciencia en el Aire", organizado por la casa de estudios a través de su proyecto Colmena UCM. La actividad se realizará mañana, miércoles 14 de agosto, a las 12:00 horas, en el Centro de Extensión de la UCM Curicó, ubicado en calle Prat 220.

Presentación de libro en Teno. Sandra Améstica Gaete, alcaldesa de Teno y el concejo municipal, invitan al lanzamiento del libro "Días de niño" del Hijo Ilustre de Teno, periodista Aquiles Meléndez Cabello, actividad que se desarrollará mañana, miércoles 14 de agosto, a las 18:30 horas en la Biblioteca Municipal de Teno ubicada en calle Prat N° 365.

Aniversario Sindicato de Suplementeros de Curicó. La directiva del Sindicato de Suplementeros de la Provincia de Curicó, invita a la celebración del 60º aniversario de la institución gremial, en una ceremonia que se realizará el viernes 16 de agosto, a las 17:00 horas, en los salones de la sede social, ubicada en avenida Bernardo O'Higgins #1096, Curicó.

Primera Feria de Salud Adolescente. Desde la Municipalidad de Curicó, invitan a participar en la primera Feria Comunal de Salud Adolescente, programada para el miércoles 21 de agosto, entre las 13:00 y 16:00 horas, en dependencias de la Casa de la Juventud, ubicada en avenida Manso de Velasco #744. En la oportunidad, los asistentes encontrarán stands informativos sobre salud sexual y reproductiva, nutrición, salud mental, primeros auxilios, alcohol y drogas, VIH, entre otros.

Fiesta de la Chilenidad. La tradicional Fiesta de la Chilenidad, uno de los eventos más importantes de la zona centro sur del país que celebra las tradiciones criollas y congrega a miles de visitantes en Curicó, ya tiene fecha y lugar definidos. Se desarrollará entre el 4 y el 8 de septiembre en el Parque Balmaceda de la Alameda Manso de Velasco. Las bases y formularios de postulación ya están disponibles en el sitio web: municipalidaddecuroico.cl.

Inscripciones Maratón del Maule. Para todos los amantes del running, les contamos que ya se encuentran abiertas las inscripciones para una nueva edición de la Maratón del Maule, "Entre Montañas y Ríos"; en las categorías 10K, 21K y 42K. Los interesados pueden adquirir sus pases en Misterticket.cl.